



Les skieurs sont arrivés !!

publié le 18/03/2019

Chers parents,

Les élèves de cinquième sont bien arrivés à Peyragudes. Le voyage s'est bien passé , la neige est au rendez-vous et demain le soleil est annoncé...

Comment espérer meilleures conditions pour ce séjour !

Nous leur souhaitons d'en profiter...à fond !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.